

## Aus den Kolpingsfamilien

### KF-Ettringen sammelte Handys, Schuhe und Geld

Sammelaktion am 15.12.2018 in Ettringen.

Unter dem Motto „Tue Gutes und rede drüber“ hat die Kolpingfamilie Ettringen in der Adventszeit Handys, Schuhe und Geld gesammelt.

Bei der Handyaktion sind insgesamt 200 Handys abgegeben worden. Diese Handys werden recycelt, um die wertvollen Rohstoffe zu gewinnen. Ein Anteil des Erlöses geht zu gleichen Teilen an missio Aachen und an das Kolpingwerk Deutschland. Das Kolpingwerk Deutschland unterstützt die Bewusstseinsbildung für die Bekämpfung von Fluchtursachen; missio finanziert Hilfsprojekte im Kongo.

Einen ähnlichen Erfolg gab es bei der Kolpingsammelaktion „Mein Schuh tut gut“. und Hier kamen ca. 1.200 Paar Schuhe zusammen, welche in Kisten verpackt ans Kolpingwerk Deutschland gesendet wurden. Damit wird der Aufbau und die Begleitung von Kolpingsfamilien sowie die Strukturen des Kolpingwerkes in der Einen Welt gefördert. Diese Schuhe können noch von Menschen getragen werden, denen es nicht so gut geht wie uns und die sich keine neuen und teuren Schuhe kaufen können.

Neben diesen beiden Sachsammlungen konnte aber auch Geld gespendet werden. Insgesamt kamen 370,00 Euro zusammen, welche an die Mayener Tafel übergeben werden.

An dieser Stelle möchte sich die Kolpingfamilie Ettringen recht herzlich bei der Bevölkerung für dies große Spendenbereitschaft bedanken. Durch diesen Erfolg motiviert, steht jetzt bereits fest, dass diese Sammelaktion in 2019 wiederholt wird.

Text/Bild: Frank Schumacher

